

Wasserspaß in Ulrichsberg

Zwei Montage im November haben wir im Hallenbad Ulrichsberg verbracht. Das kühle Nass war eine erfrischende Abwechslung zum Alltag in der Schulklasse und alle Kinder beteiligten sich mutig an gemeinsamen Wasserspielen, Schwimmstaffeln, Tauch-, Sprung- und Schwimmübungen. Besonders schön zu beobachten war, wie die Schülerinnen und Schüler im Wasser kooperierten und sich gegenseitig unterstützten. Die Älteren übten mit den Jüngeren Sprünge ins tiefe Becken und unterstützten sie beim Schwimmtraining. Das Schwimmen war somit nicht nur lustig, sondern trug auch zur Förderung der Gemeinschaft und der individuellen Schwimm- und Tauchfähigkeit bei.

